



Mario Ávila en TeleFórmula entrevista a Selene Ávila, diputada federal de Morena



“Para empezar, ellos me gritaron traidora y también me corrieron. La expulsión de una bancada tiene que seguir un trámite administrativo, constitucionalmente tú puedes ser diputada independiente o si quieres te sumas a otra bancada. Todas las demás bancadas, PRI, PAN, PRD, MC, fueron muy solidarias y empáticas, me ofrecieron un espacio. Tendría que pasar algo extraordinario para que yo pudiera seguir en Morena, qué caso tiene. Cada día es más difícil luchar por ser escuchado y Nacho Mier nos traicionó, no me voy a cansar de decirlo”.

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!1184?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!1184&authkey=!AAvp3wNPeky_b9A&ithint=video&e=P9ff00